

Roland Mächtel wurde Baden-Württemberg-Meister

Sonntag, 11. April 2010

HV-Trainer Roland Mächtel ist Baden-Württemberg-Meister

Auch wenn es bei den Herren für die Rhein-Neckar-Löwen nicht gereicht hat, einen Titel haben die Stammvereine aus Kronau und Östringen am Sonntag dennoch geholt: die C-Jugend der JSG Kronau-Östringen holte den Landespokal, ist also die beste Mannschaft in Baden-Württemberg. Das Team von Roland und Sabrina Mächtel aus unserem Partnerverein distanzierte die Konkurrenz aus Württemberg (TV Bittenfeld) und auch aus Südbaden (TuS Schutterwald) klar.

Insbesondere das beeindruckende entscheidende Spiel gegen Schutterwald zeigte, daß die JSG-Kinder auch gegen Mannschaften, die ihnen körperlich nicht nachstehen, durch Schnelligkeit, Technik und immer wieder schöne Spielzüge zum Erfolg kommen können.

Der HV Bad Schönborn gratuliert Roland, dem Trainer unserer D-Jugend, und seiner Mannschaft aus unserem Partnerverein herzlich.